
Subject: absetzen der Medikamente
Posted by vanilla on Sat, 09 Jun 2007 12:17:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ich habe mal zwei Frage.
Ich habe gehört das man mit den gegenwärtigen Medikamenten den Haarstatus nur halten
kann. Die Haare fallen dann nicht wie genetisch vorherbestimmt aus. So muss man diese
Medikamente dann so lange einnehmen, wie man Haare auf dem Kopf haben möchte.
Was passiert wenn man diese nun absetzt?
Geht der Haarausfall dann so weiter wie vor der Einnahme, so dass die Zeit quasi nur angehalten
wurde oder fallen die Haare, die man während der Behandlung gehalten hat dann auf einmal
aus respektive relativ schnell, so dass man an dem Punkt ist, wie wenn man nie behandelt hätte.

Wie ist das mit der ärztlichen Behandlung. Als ich letzens bei meinem Hautarzt war wegen eine
anderen Geschichte und ich ihn auf das Thema ansprach sagte er nur, ich müsse zu seiner
Haarsprechstunde kommen. Das kostet keine Ahnung glaube 50 EUR cash. 
Ist das die Regel oder gibt es auch Ärzte die Haaruntersuchungen auf Kasse machen?
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